

Décès d'un individu sur la place du 8 mai 1945 : ce que nous redoutions est arrivé

Liberté

Vendredi 28 février 2020

Hier soir vers 21h30, un individu est décédé sur la place du 8 mai 1945 suite à plusieurs coups de cutter portés à la gorge et ce malgré l'intervention des secours. Il semblerait que cet homicide soit la résultante de conflits violents entre vendeurs à la sauvette de cigarettes agissant sur cette place.

Une situation alarmante que nous dénonçons depuis des mois

Égalité

Dès le printemps 2018, j'ai alerté à plusieurs reprises le Ministre de l'intérieur et le Préfet afin d'obtenir des moyens policiers supplémentaires pour empêcher ce trafic de cigarettes subi par les habitant-e-s et les passant-e-s. Nous nous sommes mobilisés avec des Courneuvien-ne-s et nous avons obtenu que les Quatre Routes soient classées en Quartier de Reconquête Républicaine pour ainsi obtenir 25 policiers supplémentaires.

Nous exigeons des moyens policiers en urgence

-

Lors de la visite de Christophe Castaner et de plusieurs Ministres sur la place du 8 mai 1945 à l'automne dernier, nous avons appris que ce dispositif allait être mis en place à l'été 2020 et ce malgré l'urgence de la situation. Il est impératif dès aujourd'hui que des moyens policiers soient déployés afin de permettre à la population de retrouver la sérénité à laquelle elle a droit. C'est en ce sens que j'ai une nouvelle fois saisi le Ministre de l'intérieur et le Préfet.

Fraternité

Hôtel de ville
avenue de la
République 93126 La
Courneuve cedex
T. 01 49 92 62 75 www.ville-la-courneuve.fr

Contact presse : pauline.hamme@ville-la-courneuve.fr - 06 49 04 67 59